
Verbale n.5 

Il giorno 8 luglio 2022 alle ore 11.30, si è riunito il Consiglio d’Istituto; in presenza presso la presidenza dell’IISS 
R. d’Aquino il Dirigente Scolastico prof.ssa Emilia Strollo, la prof.ssa Natella Giuseppina e il rappresentante 

degli studenti Chiaradonna Stefano, da remoto tramite piattaforma G-Suite tutti gli altri componenti, per discutere 
e deliberare in merito ai seguenti argomenti all’o.d.g: 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2)  Variazioni di bilancio esercizio finanziario 2022; 

3) Assestamento del Programma Annuale E.F. 2022 (art.10 DI n.129/2018); 

4) Proposte organizzative 2022/2023;  

Varie ed eventuali 
Presiede la seduta il Presidente Capone Carlo, verbalizza la prof.ssa Natella Giuseppina.  

Sono presenti per le componenti: 

GENITORI Presente Assente 

                          CAPONE CARLO X  

                        CHIARADONNA GERMANO  X 

                         SANTORO MARIA STEFANIA  X 

                         STORTI FELICE  X 

 

PERS.ATA 
 

  Presente Assente 

 
 

AMOROSO VINCENZA  X  

 
 

   DE ANGELIS COSIMO  X  

 

 
DOCENTI   Presente Assente 

  BOCCHINO PATRIZIA  X  

 
 

BOCCUTI CAROLINA    X  

 
 

CIOCIOLA ALFONSO S.  X  

 
 

DELLA MARCA DANIELA  X  

 
 

DELLI GATTI MICHELE  X  

 
 

NATELLA GIUSEPPINA  X  

 
 

NICASTRO PASQUALE  
 

X 

 
 

PRUDENTE ANTONELLA  
 

X 

 

 ALUNNI Presente  Assente 

CHIARADONNA STEFANO X  

DEL SORDO MARTINA  X 

DURE’ DIEGO ROMAN  X 

MARANO ALESSANDRO  X 

 

In apertura di seduta, constatatane la validità, la Dirigente dà il benvenuto ai membri del Consiglio e invita a 

deliberare in merito agli argomenti all’ordine del giorno. 

DELIBERA n.43 

Primo punto all’ordine del giorno: Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

La Dirigente ricorda al Consiglio che il verbale della seduta precedente è stato pubblicato sul sito della scuola e 

quindi tutti i componenti possono prenderne visione. Il Consiglio, non avendo nulla da rilevare, approva 

all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

DELIBERA n.44 

Secondo punto all’ordine del giorno: Variazioni di bilancio esercizio finanziario 2022. 

La Dirigente cede la parola al DSGA, dott.ssa Amoroso Vincenza, che illustra la relazione finale, allegata al 

presente verbale, precisando che si tratta di variazioni non consistenti come risulta dalla descrizione dettagliata 

dei Modelli F e G. 



Il Consiglio, preso atto di quanto esposto dalla DSGA, approva all’unanimità le Variazioni di bilancio 

esercizio finanziario 2022. 

 

DELIBERA n. 45 

Terzo punto all’ordine del giorno: Assestamento del Programma Annuale E.F. 2022 (art.10 DI n.129/2018). 

La dott.ssa Amoroso prosegue con la presentazione del modello H bis, relativo all’assestamento di bilancio. 

La Dirigente si complimenta con la DSGA per il lavoro svolto, chiaro e dettagliato. 

Ascoltata la relazione della DSGA con la quale è stata esposta in maniera puntuale ed efficace la situazione 

contabile e finanziaria alla data odierna, accertata la correttezza amministrativa relativa alla gestione di attività e 

progetti riferiti all’a. s. 2021/22, visto il mod. H bis compilato e sottoscritto dalla DSGA, il Consiglio delibera di 

approvare all’unanimità l’Assestamento del Programma Annuale E.F. 2022 (art.10 DI n.129/2018). 

 

--------------------------------------------- 

Quarto punto all’ordine del giorno: Proposte organizzative 2022/2023. 

 

La Dirigente ricorda che anche quest’anno la Scuola ha aderito al nuovo “Piano Scuola Estate 2022-23” e alcuni 

moduli saranno avviati durante l’attuale periodo estivo. Comunica altresì  che all’IISS “R. d’Aquino” sono stati 

assegnati circa 136.000 € per il raggiungimento degli obiettivi previsti dal PNRR, in particolare per il contrasto 

alla dispersione scolastica. Il Ministro Bianchi, intervenendo alla presentazione dei risultati INVALSI 2022, ha 

sottolineato l’importanza di questi fondi destinati alle scuole in cui sono state riscontrate maggiori criticità e 

livelli scarsi di competenze in matematica e italiano. A tutt’oggi non sono stati pubblicati i dati ufficiali della 

nostra Scuola in merito ai risultati INVALSI, tuttavia la Regione Campania è posizionata negli ultimi posti della 

classifica nazionale. In merito all’utilizzo dei fondi del PNRR saranno emanate apposite linee guida e, come 

suggerito dal ministero, per il nuovo anno scolastico è necessario individuare un Team digitale a supporto 

dell’Animatore Digitale e della didattica, ormai sempre più digitalizzata. 

Nel frattempo sono partiti i corsi di recupero, 4 per i licei e 2 per i tecnici; le prove finali per il superamento del 

debito riportato dagli alunni nello scrutinio finale di giugno sono previste per fine agosto. 

Infine la Dirigente comunica che il Nostro Istituto si è aggiudicato l’ErasmusPlus per 5 annualità e cede la parola 

al prof. Delli Gatti referente del progetto. 

Il prof. Delli Gatti, nel confermare le 5 annualità, precisa che il progetto ha due articolazioni: studenti e docenti; 

infatti ogni anno 30 ragazzi potranno partecipare per due settimane a corsi /stage di lingua oppure attività PCTO; 

8 docenti (max), sempre ogni annualità, potranno svolgere in Inghilterra o altro paese europeo, corsi di lingua 

Inglese, attività dedicate all’insegnamento CLIL o anche insegnamento integrato per docenti di lingua straniera. 

Per quanto attiene all’organizzazione logistica delle aule e delle classi, la Dirigente precisa che, a differenza degli 

scorsi anni, essendo venuto meno lo stato di emergenza, non ci sono ancora istruzioni specifiche al riguardo. 

Sicuramente interverranno nuove disposizioni in base all’evoluzione dei fatti. 

 

Il Consiglio, prende atto delle varie iniziative e proposte organizzative per il nuovo anno scolastico 2022/2023. 

 

 

 
La seduta è tolta alle ore 12.30 

 

 

Segretario verbalizzante                                                                                                                Il Presidente    

Prof.ssa Giuseppina Natella                                                                                                 Sig. Carlo Capone                                                                                                                                                               


